

2学年だより

夢の宅配便

2年学年主任
水野 勝代治

検温を必ずして登校してください！

新型コロナウイルスの感染が城山中でも広がってきました。感染拡大防止の意識を高めていきましょう。以下のことを再確認しましょう。

* 明日の授業から、5教科に関してはリモート授業を実施していきます。

(1) 朝、家を出るときに検温して健康観察カードに体温を記入してください。保護者の方は、発熱(37.5°以上)がないかを確認して必ずサインをしてください。お子さんの体温をチェックしないで登校させることのないようにお願いします。

*連日、検温せずに登校してきた場合には、連絡を取り保護者に検温の協力をしていただくようお願いしたいと思います。感染拡大防止のためによろしくお願いいたします。

(2) 家族で発熱(37.5°以上)が確認された場合は、登校を控えて、様子を見てください。授業は、リモートで行います。

(3) 発熱がなくても、頭が痛い、のどが痛いなどの、強い倦怠感があるなど、風邪の症状が見られたときは、無理をしないで休養して様子を見てください。

(4) 万が一、検温を忘れた生徒はそのまま教室に行かずに必ず職員室で検温してください。

みんなで、新型コロナ感染拡大防止を意識して、自分がしなければならないことに責任を持って行動していきましょう！

他のクラスに許可なく入らない！

先日の学年集会で、米谷先生から注意がありました。他のクラスに勝手に入らないようにしてください。1年生の終わりの時に、ロッカーに入れてあった体操服がハサミのやうなもので切られるという悪質なことが起きました。切られた体操服を見たときに、言葉で言い表せないつらい気持ちがこみ上げてきました。誰がこのようなことをしたかは、わかりません。被害に遭った生徒は、誰がやったかわからない不安と辛い気持ちが広がったと思います。体操服を切った人に、自分のやったことに対する反省と名乗り出てくる勇気を期待することは難しいと思います。また、誰もいないことを確認して体操服を切ったのでしょうか目撲した生徒もいないと思います。私は、体操服を切った生徒がこのまま被害を受けた生徒に謝罪もせずに大人になっていくのが心配でたまりません。

もし、体操服を切った生徒がこの便りを読んでいたなら、絶対にこのような行為は人としてしてはいけないということを感じてほしいと思います。何かに不満があったとして、体操服を切っても何の解決にもなりません。やって良いことと悪いことの境目を超えることない心をもってほしいと思います。他のクラスに入っている人がいたら注意するとともに先生に報告してください。二度と同じようなことが起きないために。よろしくお願いします。

*私物を破損されたり、傷つけられるようなことが起きたら直ぐに相談してください。